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2009年 8月9日
星期日农历己丑年六月十九 讲党性修养

树良好作风
促科学发展

绿城昨启动
全民健身月

数千人街头健步走

本报讯（记者 成燕 文 李利强 图）昨
日，由市高新农业示范区管委会、市旅游
局、市台办、郑州日报联办的 2009豫台观
光农业郑州富景采摘节在黄河富景生态
世界启幕。即日起至10月底，以摘台湾有
机葡萄为序幕，采摘节将陆续举办拔花
生、刨红薯等活动。市领导李秀奇、王林
贺、李新有，省农业厅副厅长郭鹏亮，省台
办副主任尚润泽等参加开幕式。

开幕式上，6年前从台湾来郑投资的
河南富景生态旅游开发有限公司董事长
连万生介绍了景区及采摘节情况。目前，
景区已建成集农作物种植、农产品加工销
售、休闲度假等为一体的现代化综合型农业
观光示范园区。该景区还开辟了占地千亩
的观光果园和特色农作物种植区，先后从美
国、比利时等国家引进了夏黑无核葡萄、突
尼斯软籽石榴、大樱桃等十多个特色水果
品种，每年可提供时令水果百万公斤供游
客采摘。按照果实成熟阶段，采摘节包括
采摘有机葡萄、有机糯玉米等活动。

昨日上午，记者在占地 200多亩的台
湾有机葡萄园看到，串串紫红葡萄挂满枝
头。“这种有机葡萄品种好，果大又甜，还
没有籽，保存期也长。”几位游客掂着刚摘
的葡萄高兴地说。

据悉，采摘节期间，还将同时举行篝
火晚会、拓展训练等丰富多彩的活动。

本报讯（记者 潘燕）经过精
心组织、周密部署，截至目前全
市2279个行政村中99%的村都
已推行了“4+2”工作法。省委
常委、市委书记王文超在昨日
召开的工作会议上指出，要进
一步加大工作力度，确保8月底
前“4+2”工作法在全市所有行
政村实现全覆盖，率先在全省
实现全覆盖的目标。

会议由市委常务副书记马
懿主持。市委常委、组织部部
长姚待献通报了前一阶段全市
推广村级组织“4+2”工作法的
进展情况。

针对进一步推广和运用
“4+2”工作法，王文超提出具体
要求。

要统一思想、提高认识。

“4+2”工作法是新形势下我省
加强农村党建和农村民主建设
的创新实践和有益探索，是调
动农民积极性、加快新农村建
设的有力抓手，是广大群众参
与、推进农村民主政治建设的
重要途径，要以更加坚定的决
心、更加清晰的思路、更加有力
的措施、更加务实的作风、确保

“4+2”工作法在我市农村落地

生根、开花结果。
要明确重点，加快进度。

目前，我市总体上推行进度比
较 快 ，但 成 功 率 只 有 80%左
右。各级各部门要以后进村为
突破口，逐村调查摸底，突出关
键环节、完善配套制度，实现工
作全面推进，必须到8月底前完
成这一任务，率先在全省实现

“4+2”工作法全覆盖目标。

要加强引导、注重方法。
各县（市）区要坚持从实际出
发，坚持积极与稳妥相统一，坚
持全面推进与分类指导相统
一，坚持学习借鉴与开拓创新
相统一，坚持推广“4+2”工作法
与推进农村各项工作相统一，
使推进“4+2”工作法的过程成
为破解难题、改善民生、推动科
学发展的过程。

要严格标准、增强实效。
在推广过程中，各县（市）区要
严格工作程序，严格工作效果，
严格工作要求，严格按照“4+2”
工作法的程序操作，确保取得
扎扎实实的成效。

要强化责任、狠抓落实。
各级党委和有关部门，要责任
明确，严格督察，考核过硬，
把推广“4+2”工作法作为农
村党建“三级联创”考评的重
要内容，作为乡镇党委党建工
作责任追究的重要内容，作为
评定县乡班子抓基层党建的
重要指标，严格考核奖惩，确
保“4+2”工作法落到实处，收到
实效。

市委常委、巩义市委书记
李公乐参加会议。

“4+2”工作法月底
实现行政村全覆盖

豫台观光农业采摘节
开园邀客尝有机葡萄

新公路客运站定设计方案
外形似“古琴”计划年底开工

本报讯（记者 王文霞 通讯
员 李隽鸿 实习生 杨冉 文/图）
昨日，郑州综合交通枢纽公路客
运中心项目方案确定，华东建筑
设计公司以古琴造型的设计方
案被推荐为中标方案。

造型像古琴

郑州综合交通枢纽工程由
两部分组成，一个是新郑州火车
站，另一个是郑州公路客运中
心。华东建筑设计公司以礼乐

相成的概念进行了现代演绎，东
边公路客运中心似灵动的“古
琴”，西边的新郑州火车站则是
大气的“鼎”，一琴一鼎完成以

“礼、乐”为题的设计理念，共同
形成郑州的门户形象。

郑州公路客运站和交通产
业服务中心的展厅沿东广场南
北一字排开，共同覆盖在一片飘
逸的大屋面下，修长飘逸的屋面
形似古琴，屋面上长长短短的天
窗如同古琴上拨动的琴弦。屋
面长近500米，站高30米。

站房有五层
站房分为五层，地下一层为

下沉式商业广场，联通客运站和
火车站的地下商业带，而且这里
也是出租车和社会车辆的停靠
点；地上一层为旅客始发集散大
厅和旅客出站大厅；二层是售票
处，两端有快餐和茶座及商铺；
三层是百货零售及办公区域；四
层是餐饮。

旅客乘车需到二层，从南北
两侧扶梯下到地面层的站台。长
途客车按顺时针方向由南向北从
西北角的长途客车出口驶出。

拟年底动工
郑州综合交通枢纽公路客

运站建筑容量约 5万平方米，投
资约5.34亿元，计划今年年底开
工建设，2011年建成，与新郑州
火车站同时投入使用。

本报讯（记者 陈凯）昨日是我国首个全民健身日。上午，由河
南省体育局、郑州市人民政府主办，郑州市体育局承办的全国“全
民健身日”河南省主会场暨河南省郑州市2009年全民健身月启动
仪式，在绿城广场正式启动。省委常委、宣传部长、副省长孔玉
芳，省委常委、市委书记王文超，省政府副秘书长李建庄，省体育
局局长韩时英、党组书记彭德胜，市领导赵建才、白红战、李秀奇
等参加启动仪式。

市委副书记、市长赵建才在致辞中表示，一年前的今天，举世
瞩目的北京奥运会成功举行，一年后的今天，我们在这里举行盛
大的仪式，纪念北京奥运会成功开幕一周年，“全民健身日”正是
奥运遗产社会化的一种体现，同时也将奥运成果惠及全体人民，
从而进一步激发国民健身热情、提高国民素质、增强国民体质。

孔玉芳宣布全国“全民健身日”河南省主会场暨河南省郑州
市 2009年全民健身月活动开幕，并与王文超一道，为健步走活动
鸣枪发令。随着清脆的枪响，位于绿城广场内的数千群众从广场
西北门鱼贯走出。而在绿城广场内的中心广场上，锣鼓喧天，球
扇飞舞……大鼓表演、集体功夫扇、集体柔力球等表演与健步走
活动遥相呼应。广场周围，国民体质测定、体育健身知识咨询、领
取全民健身手册等一系列与全民健身相关的活动应有尽有。启
动仪式后，参与活动的领导们也饶有兴致地走到市民中间，与大
家一起健身，共话健康。

逾4万党员接受“讲树促”教育洗礼
王文超总结大会上提新要求：倡导和践行六种作风

本报讯（记者 潘燕）我市“讲党性修
养、树良好作风、促科学发展”教育活动
已圆满完成了各项任务，并取得了明显
成效。昨日，我市召开“讲、树、促”教育
活动总结大会，省委常委、市委书记王文
超在会上强调，倡导和践行“六种”作风，
坚持不懈地抓好党员领导干部党性修养
和作风建设，永葆共产党员的先进性，为
战危机保增长、加快经济社会跨越式发
展提供思想动力和组织保证。

会议由市长赵建才主持，市委常务
副书记马懿通报了我市“讲、树、促”教育
活动情况。

自4月20日全市“讲、树、促”教育活
动正式启动以来，我市共有 93家单位、

1938个党组织、4万多名党员、3000多名
县处级以上领导干部参加了教育活动。
全市各级各单位坚持在提高认识中加强
组织领导，在深化学习中增强党性修养、
在真查实摆中树立良好作风、在边整边
改中着力解决问题、在分析总结中转化
教育成果，经过扎实推进学习提高、检查
评议、整改建制三个阶段的工作，全市党
员干部队伍的素质有了明显提升，干部
作风明显好转，科学发展的能力明显增
强，一批影响改革发展的体制机制问题
得到有效破解，为加快推进经济社会跨越
式发展打下了坚实基础。

王文超在会上作重要讲话。他指
出，要总结经验，指导实践，巩固和扩大

全市“讲、树、促”教育活动成果。要坚持
不懈地抓好领导干部党性修养和作风建
设，坚持学习弘扬焦裕禄精神，永葆共产
党员的先进性。

“今年是我市经济社会发展非常困
难的一年，虽然经济回暖明显，但形势依
然严峻，发展任务艰巨。”王文超说，要倡
导和践行六种作风，为战危机保增长、加
快经济社会跨越式发展提供思想动力和
组织保证。 （下转第二版②）

郑州综合交通枢纽公路客运中心项目效果图。

本报记者 李焱 实习生 徐宗福 摄孩子们进行独轮车表演。

精彩的开幕式文艺演出。本报记者 唐 强 摄

老年人健身大会昨晚在郑开幕
陈至立宣布开幕 刘鹏致开幕词 徐光春郭庚茂王全书孔玉芳王文超等出席

本报讯（河南日报记者 孟向东 本报
记者 陈凯 李娜）昨天晚上的河南省体
育馆流光溢彩，热闹非凡。由国家体育
总局、全国老龄工作委员会办公室、中国

老年人体育协会、河南省人民政府联合
主办，河南省体育局和郑州市人民政府
共同承办的第一届全国老年人体育健身
大会的开幕式在这里隆重举行。

全国人大常委会副委员长、全国妇联
主席陈至立出席并宣布第一届全国老年
人体育健身大会开幕。

国家体育总局局长刘鹏，河南省委书

记、省人大常委会主任徐光春，河南省
委副书记、省长郭庚茂，省政协主席王
全书出席开幕式。

省委常委、宣传部长、副省长孔玉
芳主持开幕式，全国老龄委办公室常务
副主席陈传书，中国老年人体协名誉主
席张彩珍，中国老年人体协主席张发
强，省委常委、郑州市委书记王文超，
省人大常委会副主任李柏拴、储亚平，
省军区副司令员杨洪杰等领导出席了
开幕式。省级老同志胡悌云、张洪华等
也出席了开幕式。

大会组委会主任、国家体育总局局
长刘鹏在致开幕词时说，全国老年人体
育健身大会的举办，充分体现了党和国
家对我国老龄事业的高度重视和亲切
关怀，是认真贯彻落实胡锦涛总书记
9·29重要讲话精神和“中共中央国务
院关于加强老龄工作的决定”的重要举
措。在党中央、国务院的高度重视下，
在有关部门和各方面的关心支持下，我
国老年人体育事业得到蓬勃发展，老年
人的健康水平、生活质量得到显著提
高，精神生活、文化生活得到极大充实
和改善，老年人已经成为全民健身的先
进群体，“我锻炼、我健康、我快乐、我长
寿”已成为老年人的共同心声。老年人
体育健身大会的成功举办，必将进一步
推动我国老年人体育事业的发展。

大会组委会主任、省长郭庚茂在致
辞中说，8月8日是我国第一个“全民健
身日”，也是百年奥运在我国成功举办
的纪念日。

（下转第二版①）


